

Wir danken

für die mitfühlende Anteilnahme und Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds von

Peter Seiler-Jost

erfahren durften. Die zahlreichen persönlichen Karten haben uns sehr berührt und getröstet.

Allen, die uns an der Trauerfeier begleitet haben, danken wir ganz herzlich. Besonders gefreut hat uns, dass alle 10 Urgrosskinder des Verstorbenen dabei sein konnten.

Herrn Pfarrer Tobias Rentsch danken wir herzlich für die würdige und einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier.

Einen besonderen Dank richten wir an das Pflgeteam des Domicils Monbijou für die umsichtige Pflege und Betreuung. Auch danken wir für die Beiträge an den Fonds des Domicils Monbijou.

Bern und Huttwil, im Juni 2019

Die Trauerfamilie